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国際会長（ＩＰ） Philip Mathai（インド） 　 主題「世を照らす光となろう」 　  スローガン「恵みを愛もて分かち合おう」
アジア地域会長（ＡＰ） Oliver Wu（台湾）  主題「歳月は Y’sをワイズ（賢者）にする」　 スロ－ガン「行動が活力を呼び覚ます」
西日本区理事（ＲＤ） 成瀬晃三（名古屋クラブ） 主題「先頭に立ってワイズの光を輝かそう　クラブで、地域で、国際社会で」
瀬戸山陰部部長 福永君二 (米子クラブ )  主題「地域に根差し、タレントを活かして、社会の必要に応えよう」

会長：橋崎恵子　　直前会長：牧野圭輔　　副会長：新井みちる　英 和夫　　書記：三宅 敬　魚住美保（ブリテン）
会計：前田文夫　大道薫里・竹居洋子（ファンド）　 20 周年実行委員長：山水 満　　幹事：松崎 護　　連絡主事：八杉光春

　気持ちを新たにキック・オフ！！　　　　会長　橋崎恵子

7 月例会
   ドライバー：三宅メン 牧野メン
　　　　　　　橋崎メン

第一例会（事務連絡会）
5日（木）19時～、セントラルビル

第二例会（総会）
21日（土）19時～、三日潮

第一回瀨戸山陰部評議会
14日（土）13時～、米子聖ニコラス教会

先月の記録

その他ファンド合計
先月　￥　
累計　￥629,674

カンボジアファンド
先月　￥　
累計　￥470,619出席記録（会員数 14名）

第一例会　　　出席者　8名　　出席率　57.1％
第二例会　　　出席者　7名　　出席率　50.0％
西日本区大会　出席者　5名　　出席率　35.7％

2012～2013年度 会長主題
支えあい、 寄り添う仲間作り

　今年度会長として精一杯努めたいと思っています。皆様のご協力をどうぞよろし
くお願いします。
　会長主題を「支えあい、寄り添う仲間づくり」としました。
　活動方針は、
　① 仙台青葉城クラブとの関係を大切にしつつ、共に生きることを覚え続ける 1
年で　　 ありたい。
　② ＹＭＣＡや地域との絆を大切にしよう。
　③ メンバー同士の繋がりを強めよう。
　④ 会員の増強に励もう。
　の４つとしました。
　震災後、ＹＭＣＡ・ワイズが東日本を中心にすばやく動き、色々な形で支援に取り
組みました。私たちも西日本区を通して、またＤＢＣクラブである仙台青葉城クラ
ブを通して支援しました。また仙台青葉城クラブの皆様のお働きかけにより一昨年
仙台市山元町のイチゴ農園の泥かき作業を少し手伝わせていただき、昨年赤々と色
づいたイチゴのみのる復興されたイチゴ農園を再度訪問する機会をいただきまし
た。そして、ＹＭＣＡにつながるリーダーやワイズのひとりひとりの思いやりと力
の結集、支援の継続により見事に復興されたのを見て、その働きのすばらしさを実
感しました。
　ワイズにつながっているからこそそんな働きの一端を担えたことに感謝し、復興
の喜びを見ることができたことに感動を覚えるとともにそんなＹＭＣＡやワイズに
つながっていることの幸いを再認識しました。今年１年、被災地と共に生きること
を覚えつつ、昨年１昨年に引き続き、もう一度仙台青葉城クラブをひとりでも多く
のメンバーやＹＭＣＡにつらなる若い青年たちと訪問したいと願っています。
　地域につながる活動としては、今年度は幸いにもメンバーの紹介で特別養護老人
ホームこころ広畑を訪問できるようになりました。炊き出しや広峰山の清掃と共に
私たちにできることを少しずつ広げていきたいと思っています。
　来年度はクラブ20周年を迎え、部長をホストする年です。特に欠席したメンバー
にはきめ細かな情報の共有につとめ、お互いがメンバーの一員としての思いを強く
持ち、絆を深める仲間作りを目指したいと願っています。
　来年に備えてメンバー増強をして元気な活力あるクラブになるように共に頑張り
ましょう。

アワード (2011～2012年度)
☆お年玉切手 :
①三宅（170枚） ②竹居（18枚） ③橋崎（14枚）
☆じゃがいも販売 ：
①竹居（65箱） ②三宅（50箱） ③前田（33箱）
☆出席率 ：
①竹居30回（96.8％） ②三宅＆新井26回（83.9％）
③橋崎25回（80.6％）



　　　　　　日本 YMCA同盟委員会報告

日時：6月 16日（土）～17日（日）
場所：東山荘
出席者：三宅メン

　　　　　　　6月第一例会報告

日時：6月 7日（木）19時～
場所：セントラルビル
出席者：橋崎会長　新井メン　英メン　竹居メン　前田メン
　　　　三宅メン　山水メン　魚住メン
ドライバー：前田メン　大道メン

　特記事項としては、来期に向けて次期会長の橋崎メンより来年度の活
動計画の話が有りました。
　クラブメンバーも少なくなっている状況の為、EMC に力を入れる必
要があります。
　　また新しい活動としては、①仙台青葉城クラブと交流し、震災支援
の継続、②特別養護老人ホームこころ広畑への訪問が上げられます。

（前田）

　　　　　　　6 月第二（お好み焼）例会報告

日時：6月 16日（土）19時～
場所：お好み焼「まえだ」
出席者：橋崎会長　新井メン　竹居メン　大道メン　山水メン　
　　　　前田メン　前田メネット　魚住メン　魚住コメット
ゲスト：喜多さん
ドライバー：前田メン　大道メン

　６月16 日（土）に６月の例会が行われ、久しぶり
にお好み焼「まえだ」で夕食を共にしました。

　それぞれ好みのメニューでシェアーしての食事で、アルコールも入り
お腹が満たされた状態になりました。
　食事後例会会場の前田宅に移動し、クラブ入会候補の喜多（北）さんの
興味ある話を聞きました。
　喜多さんは、㈱オールグリーンを立ち上げておられ特にお年寄りの部
屋などを掃除する仕事に携わっておられます。当然いろいろな状況に携
わっておられ特にお亡くなりになった老人の場合、その家族・親戚の対
応がさまざまだそうです。親族が話をされているのを聞いていてほのぼ
のとする内容もあれば、正反対のことも多々有るようです。
　私達が日頃聞けない話を聞くことが出来て非常に興味が有りました
が、自分がその状況になった時にどのような行動をするのか、考えさせ
られる思いでした。
　この例会には、魚住コメットも特別参加で、いろいろと手伝ってくれ
て感謝でした。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　（前田）

　緑美しい富士山の麓、東山荘で毎年開催されるこの委員会は、全国の
都市 Y、学生 Y で日本 YMCA 同盟の事業・会計について協議されるも
のです。（姫路では、山川さん、私、そして八杉さんが委員です。）今回
は全国から都市 Y約 70名、学 Y６名、推薦委員約 10名の参加でした。
　一日目は前回議事録確認や事業報告、決算報告、予算の協議など聞い
ているだけの会議でした。夕食の時に、YMCA の震災復興事業につい
てビデオを見たり話を聴いたりしましたが、これはなかなかよい内容で
した。東山荘は食事はおいしいのですが、夕食になぜかビールは出ませ
ん（小さいワインが出ます）。夕食会の後、別室で懇親会。私と YMCA
入職同期の人間に久しぶりにあったり、ワイズの知人がいたり、楽しく
お酒をいただきました。
　二日目は表彰と主事認証式で、わりとのんびりした内容でした。
　島田総主事はじめ同盟の関係者、武田理事長はじめ神戸や大阪の関係
者に姫路 Y が財団から NPO 法人に変わったことに際して、いろいろお
世話になったお礼を言ってきました。
　簡単ですが、報告まで。　　　　　　　　　 　　　　　　　　（三宅）

　　　　　　　　西日本区大会報告

日時：6月 9日（土）～10日（日）
場所：近江八幡
出席者：橋崎会長　新井メン　竹居メン　前田メン　三宅メン

　６月９日（土）～10 日（日）の２日間、第15 回西日本区大会が、長浜ク
ラブがホストで滋賀県立文化産業交流会館で開催されました。懇親会は、
長浜ロイヤルホテルで盛大に開催されました。
　我がクラブからは、三宅・竹居・橋崎・新井・前田の５人で参加（当
初参加予定の山水メンは予期せぬ出来事で残念ながら不参加）。年に一
度開催の西日本区大会に参加することで他のクラブの知人と久しぶりに
会うことが出来ていつもと違った楽しみを味わえることが出来ます。
　開会式のバナーセレモニーでは三宅直前会長がクラブ代表としてス
テージを飾りました。西日本区大会のテーマ「人と人とのシンフォニー
響かそうワイズメン in びわ湖」に見合うオーケストラと吹奏楽の演奏及
びチェアリーダーによるアクロバット・パフォーマンスが行われました。
　夜には懇親会が開催されましたが、参加者が多いのか会場が３ヶ所に
分かれての開催でした。親しい、懐かしい人との楽しい会話に花を咲か
せました。
　その後のフェローシップアワーでもたまたま九州部部長さんと同席で
楽しい話が出来ました。
　車を出して頂き且つ行きも帰りも運転して頂いた三宅メン、お疲れさ
までした。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 （前田）


